

ともうな 第10号

横浜市会9月定例講会にて
林新市長に対し本会議で



林新市長が誕生し、初めての議会が9月10日から開催されました。黒川勝市会議員は、自由民主党を代表して市政全般について市長に本会議の場で質問を行いました。今回の本会議で質問に立ったすべての議員の中で最長の五十分間にわたる質疑の要約をお伝えします。

行政の無駄撲滅プロジェクト 私たち自由民主党では、昨年末の唐突な前市長からの横浜みどり税の提案に際し付帯意見として、市民に対しさらなる税負担を求める際には行政の無駄撃滅を徹底的に検証すべきとクギを刺しました。その後から自民党では「行政の無駄撲滅プロジェクトチーム」を結成し、「横浜市版無駄撲滅プロジェクト第一弾！」を実施しました。検行分施は市議会で実現させた。各局自ら事業手法を横しまして事業化する「無駄撲滅減」と考ふべきです。このように各党が横浜市議会で仕事の実現を目指すことをうなづいています。

地域に開かれた学校の在り方

6 一生涯健康でいられる施策
高齢化社会の進展の中で、いつまでも元気で健康でいられる政策を進めしていくことは、健保険や介護保険や年金の破たんを防ぐためにも重要なつなぐくことだと思います。横浜市でも様々

市長答弁 考えて
かお聞かいで
思いましたかい
“いせる”とい
う

セ名先で、同市に日開設の要望書を提出いたしました。この地域における区民文化事業の整理事業の実例はないそうです。金沢市の区民文化センターは、金沢市の補助金も含めて不向きです。

一方、市における監査正規についての質疑を行いましたが、紙面の都合上割愛させていただきます。詳しくは黒川まさるホームページまたは、横浜市会ホームページの会議録・インターネット掲画中継をご覧ください。

市長答弁 市長的な施策をいつ発表するのか、市長の考え方伺います。

で定補使ま証含
す的てつたしめ
がとんたてて
どのに赤市い今
のこは字税く後
よと否のをのど
かの句ように評
・ 価
・ 檢

音楽や美術の發信基地となる上、うな、金沢八景にふさわしい駅舎を期待しています。多くの人が集まる駅の特性を生かし、まちづくまりの視点で捉えて欲しいと思いますが、再開発や再整備における駅の機能に対する考え方

から林市長ひとりの個性が發揮されて市政に反映されたいことを期待します。

在宅心身障害者に対する支援策については来年年の3月で現金多機能型施設の設置や予算規模はいまだ実施工程やおらず、廃止になります。しかし現金を多めに使う手法など的具体的な実施工程はまだ示されません。声安されることはあります。しかし現金を多めに使う手法など的具体的な実施工程はまだ示されません。声安されることはあります。

日本開催が決まりました。横浜のラグビー振興と、積極的な開催誘致活動をお願いします。

浜経済の良い循環が生まれる信じています。私たちも、最初から横浜市の入札の参加資格要件に「横浜型地域貢献企業」の認定を受けていること、という条件を入れることを提案しております。そのため要望します。

市長答弁

地域に貢献してくれる企業を増やしていくことは子育て支援や環境政策にも通じる。大切であり促進に努めていく。

期計画に自身の考え方を反映させていただきたい。

年まいき化ひてて規人束い横浜ままで、た検向い討けマス市シ市シの思お前ソ、私マ催マ見年コのし以ソれソをフ6い顕向ン新はラさラ解開のし以前ン、ン同ル市かが大がい可定・ハと景島をマ長ら計阪毎まです。ラに提画で年3万ソも案さも同ンぜしれ

横浜市の中小企業の成長戦略
規模は小さくとも横浜で生ま
れ育ち、住民のみなさんと共に
其栄している、そんな企業が横
浜経済の根幹を支え、地域社会
に貢献しています。

平成19年度にスタートした、「横浜型地域貢献企業認定制度」
は、現在2年間で68社の企業
が認定を受けて、様々な地域社会
へ貢献活動を継続広げながら
企業経営を行っています。あ
らためて「横浜型地域貢献企業
認定制度」に対する認識や今後
の展望について市長の見解を伺
います。

また、入札制度も最低制限価
格の見直しや、低入札に対応する
調査制度の導入、総合評価採択
方式の拡大、予定価格の事後公
表など改革が進んでいます。企
業は基本的に横浜市が発注する業
務は横浜市の企業が適正な価格
で受注することで、市内での雇
用確保や税収安定にもなり、

選挙の際に立候補者がどのようにして実施するのか明示して、市民と約束をする選挙がマニフェスト型の選挙です。最近では完全に標準装備となつたマニフェストですが、今回の横浜市長選挙ではどの候補もきちんとしたマニフェストを作成して選挙に臨んだとは言えませんでした。そこで、林市長は年内を日付に「林市長マニフェスト」を作成していただき、これから4年間にどのような姿勢で、どのような政策を、いつまでに、どの程度の予算を使つて行っていくのかを私たち議員にそして横浜市民に明らかにすべきだと思います。今後4年間の市政運営の指針としてのマニフェストを早急に作成するという意思があるかどうかということを最後にお伺いして、長時間にわたりましたか私の質問を終了いたします。

学校を地域に開放して、子育てマザーがお年寄りが気軽に集まる場を提供したり、地域の大人たちが子供たちに郷土を愛する気持ちを植え付けて長いことうなづかせください。その具体例として、地域社会の運営においてお金をかけずに校庭の芝生化が協力され、教育長の考え方を伺います。

など特有の施設が実施されています。また、女性は実施後には「せん」の検診なども定められています。これらは事業化や検診率の向上を図るべきと考えます。

お驚きと考えますが、横浜市長の考えで映画やテレビドラマの撮影をヨサボートするフィルム・コ・ミツシヨウも雑誌やCMなども含めあります。また、横浜の現状の中國に對する体制を整えるべきと考えます。横浜のアビールとしての絶好の機会へ向けての取組を数えてください。

12 新型インフルエンザ対策
現在のインフルエンザ対策は、強毒性のものを想定しながら弱毒性に対する対策に応用したものだが、強毒性の新型インフルエンザが発生した場合の対応は大丈夫かのか伺います。強毒性インフルエンザが大流行した場合は、市民生活や経済活動のリスクを度外視しても市長が決断しなければならない場面もあり得るがその覚悟が市長にあるのか伺います。

発行所
黒川まさる
政務調査事務所
TEL 045-781-9580

黒川
勝 くろかわ
まさる

秋の
精良市会

を、横浜市が市民活力推進局、都市整備局、金沢区役所といつた縦割りを超えて局際的に設置するという意向があるのか改めて伺います。

引き続き決算特別委員会で
運営を問いただす

9月の定例議会に続いて行われた決算特別委員会でも当局に対し質疑を行いました。政権交代によつて懸念される事柄や、無駄の撲滅、中小企業育成策、横浜の魅力づくりなどについての審査を行いました。

10月6日

⑤ 収支

文庫
政治

行きのうは、内に企業の負担を減らすため、市長は「今後も避けて欲しくは回避する努力を最大限に」と述べた。一方で、市長は「アートセンターの運営は、市民の文化生活向上に貢献する重要な施設である」と強調した。

ではデムダボーでも、スティックアソシエイツの予算を進めるべきである。この意見は、親御さんたちが利用する者であります。各区の意見を聞き上げらるべく、各所に巡回して、土木事務所と工事部署と連携して、公園遊具の運営を進めることをめざす。

A man in a dark suit and white shirt stands in front of a modern, single-story house with a light-colored, textured exterior. The house features a prominent gabled roof with a central chimney. A large, open wooden gate is visible in the foreground, partially obscuring the driveway. The scene is set outdoors with some greenery in the background.

5 地下鉄の安全対策



としての競争相手である東京、大阪、福岡、札幌などの後追いではなく横浜がマネされるような国際戦略を打ち出すべきだ。

3 クリエイティブシティ・ヨコハマ
創造都市という横浜の都市戦略は、都心部においては一定の成果があつたが、ヨコハマクリエイティブセンターや横浜美術館を中心となつてそれらの施設で新たな大都市制度の構築を試みている。こういった経理処理は予算と大きくなれる海外出張などの際には議会に報告するなど、チェック体制をつくるべきだ。

LED照明、環境ビジネス

街路灯へのLED照明の導入では、市内の小さな電気設備業者でも取り組める仕事なので積極的に市内企業に発注して欲しい。小さな企業が積極的に環境ビジネスに取り組めるようには、金沢区の臨海部で「横浜グリーンバレー」元の中小企業に周辺地元の「知徹底構想」としてはる経費の削減やビジネス機会を打ち創出したい。

決算特別委員会交通局の審査

FAX786-4310



連盟共同代表に就任

8月3日、4日と二日間にわたりたって、横浜市的情報文化ホールにて、マニフェストサミットが開催されました。冒頭のロードマップ「マニフェスト推進地方議員連盟」の総会では、第3代の共同代表（任期2年間）に政令市議会議員の代表として黒川勝が、伊藤ゆう東京都議会議員（都道府県議会代表）、佐藤邦夫奥州市議会議員（市町村議会代表）とともに選ばれました。

統いて「マニフェスト選舉」を日本で初めて提唱した北川正恭早稲田大学大学院教授の基調講演があり、都議会議員選挙にも選ばれました。

報告がありました。午後は、沢神奈川県知事、松田良昭元県議会議長、中田宏横浜市長(当時)、吉原訓前横浜市会議長を交えて「問われる二元代表制、首長と議会の善政競争」と題してのパネルディスカッションを行ない、マニフェスト建国宣言を黒川勝がバネリストとともに読みあげました。夜は全国から集まつた地方議員約150名で懇親会を行い、様々な都市での先進事例が紹介されました。翌日は、浜松市の鈴木市長に一対して、議員連盟の有志が一問一答形式で質問をぶつけた。う模擬議会を行いました。全国各地でマニフェスト型の選挙や、議会改革のために一生懸命に汗を流し、自らの手で地方分権時代の新しい議会を創造しようという気概に燃える約5



4 都市ブランドの構築

だ。国との関係だけでなく、神奈川県からの権限の委譲や分離独立も課題となるが県ともしつかり話し合い、調整するべきだ。

7 横浜動物の森公園の整備
根木地の総括管理は重要な課題だが、ボランティアベースの市民活動に委ねる部分と、行政が担う部分との境界が不明確。市民協働の考え方を規定し、行政が市民を無償の労働力と捉えるようなことはしてはいけない。

4 市内観光バス事業
市内遊覧バス「横濱ベイサイドライン」や観光スポット回遊バス「あかいくつ」は大きく改革してから2年目で評判も良くなっている。もつと近い後伸びる収入源だとと思う。既に今後アッパ広告が多い。代理店制度の改革などをすれば広告収入はナ力ビジネスなども積極的に展開すべきだ。

LED 照明、環境ビジネス 街路灯への LED 照明の導入は、市内の小さな電気設備業者でも取り組める仕事なので積極的に市内企業に発注して欲しい。小さな企業が積極的に環境ビジネスに取り組めるようにすべきだ。金沢区の臨海部で展開している「横浜グリーンバレー構想」は地元の中小企業に周知徹底して協力を仰ぐとともに、各企業の経費の削減やビジネス機会の創出などをプラスのメリットを打ち出して欲しい。

決算特別委員会交通局の審査

10月16日

1 交通局の経営状況

自主自立の経営を目指す中で、人件費が大きなネックとなつてゐる。新規採用の抑制などに努めてゐるが相変わらず民間に比べて給与水準は高い。収入に見合つた支出をすべきと思う。

2 グリーンラインの一年目

コンパクトな車両の導入で五百億円以上の建設コストが縮減できた。利用者もほぼ目標に近い数字が達成できているが、車内のグリーンビジネスの活用などは今後の課題だ。収入確保の工夫を凝らし、今後の利用者増のために努力を重ねて欲しい。

3 地下鉄の付帯事業収入の確保

閑内駅構内の看板広告は売れないことが多い。地下鉄の中吊り広告も交通局関係や行政とのタイ

取り組みなどに変わってきた。限られた財源だが着実な下水道の維持管理を計画し、効率的に事業を進めて欲しい。

自民党横浜市議団の無駄撲滅プロジェクト（以下「ムダボ」）でも取り上げたが、別々の部署で似たような事業を行うのは非効率だ。市民団体などとの連携の中では行政の役割が終わつたものは市民団体に移管すべきだ。

2 横浜港の水質浄化の取組

3 公園施設の維持管理

ムダボでも、国の予算ありきでデータベース化を進めるべきではないと指摘した。公園遊具のリユース化では利用者である子供たちやその親御さんは意見がうまく吸い上げられるべきだ。各区の土木事務所に権限を移譲するとともに、これに連携して進めることも必要だ。横浜の大きな課題があると指摘された。横浜の大きな都市の農業政策は持続され、行政監査でも重要な判断されると指摘された。横浜の環境活動支援センター

A photograph showing a man in a dark suit and tie standing in front of a traditional Japanese wooden building with a tiled roof. The building appears to be a historical residence. In the foreground, there is a paved walkway and some greenery, including trees and bushes. The overall atmosphere is formal and historical.

6 地下鉄の環境対策

5 地下鉄の安全対策

地下鉄のホームドアの設置により人身事故がゼロになったことは定時運行にも寄与するし、全員にマンマニ運行により人件費の削減につながる。最終的には、今後もしっかりと安全対策は人材教育だとと思うが、組んで欲しい。



広告掲載で、早期の黒字化を目指すべき。実際に乗ったが、運転手の接客感に欲しがりながら監督して欲しがる。"アッブ"や"スイッチ"の商業施設とのタイアップで、運転手の接客感に欲しがりながら監督して欲しがる。

www.masaru-k.net ホームページ・ブログも、ぜひご覧ください
金沢区唯一の新人議員市会議員、黒川まさるに對する期待・要望・激励 メッセージなどをお寄せください

信FAX786-4310

五

連絡先